
Mitglied der Stadtvertretung Ralph Martini (AKS)   Schwerin, den 10.03.2017 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anfrage 
 
 
BUGA Finanzierung:  
Wie ist der aktuelle Stand bei der Finanzierung des Eigenanteils der Landeshauptstadt 
Schwerin zur geplanten BUGA 2025? 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Ralph Martini 
Mitglied der Stadtvertretung (ASK) 


